

Literatura.—Algunos creen que la literatura consiste solo en las novelas y versos; los que tal piensan se equivocan mucho, pues su dominio está más extendido, comprendiéndose en aquella palabra todas las ciencias, todos los conocimientos de que es capaz el entendimiento humano. Por esta razón cuando anunciamos que nuestro periódico se ocupará de la literatura, no queremos limitarnos únicamente á las novelas y poesías, que divierten mas bien que instruyen. La historia, la geografía, la física, la química, como también el conocimiento del idioma castellano y sus bellezas, serán el objeto de nuestros trabajos. No por eso crean nuestras lectoras que llenaremos las páginas de la Camelia con dissertaciones áridas, que fatigarían su imaginación, porque de ese modo trabajariámos sin fruto; nuestro objeto es instruir distrayendo, y para conseguirlo, daremos una serie de lecciones, cortas, sencillas y divertidas, que si no causar á nuestras lectoras el fastidio de una disertación académica llena de términos oscuros, formen en ellas el elemento de una verdadera instrucción. No creemos que haya quien considere ajena del bello sexo alguna de las ciencias de que nos ocuparemos, tanto mas cuanto que no es nuestro intento iniciarlas en los misterios mas profundos de la ciencia, sino solamente darles á conocer aquellos puntos esenciales, y aplicables á sus circunstancias. La química, por ejemplo, no será objeto de su estudio sino en lo relativo á las preparaciones culinarias y de tocador, tan importantes como que muchas veces la ignorancia en esta materia produce consecuencias muy graves, que se atribuyen después á otras causas. Prescindiendo de las ventajas señadas que producen al bello sexo los conocimientos científicos, su amar propio queda satisfecho, y con justicia, porque lo que sepa será el resultado de su trabajo, además una mujer para quien nada es mejor, parece mas bella, es buscada con más afán.

Varietades.—En esta parte daremos los mejores artículos de nuestro repertorio en prosa y verso, así como las composiciones que se nos sumitan, principalmente las de las señoritas, á quienes mas especialmente pertenece la Camelia.

Teatros.—Según ofrecimos en nuestro prospecto, insertaremos en las cubiertas del periódico una crónica semanal, en la que resumiremos de las representaciones teatrales, compándonos tanto de las piezas como de su desempeño, sin olvidar las demás diversiones que tuvieren lugar, así como tampoco las ocurrencias que creemos exciten algún interés en nuestras bellas lectoras.